2



17/10/24

OPINIÓN





EMPRESARIOS DE EU, EN CONSEJO DE ALTAGRACIA



> Una de las primeras consecuencias de la cumbre que encabezó la presidenta Sheinbaum con empresarios de México y EU se dio ayer la Cámara de Comercio estadounidense participará en el Consejo Asesor Empresarial, desde el cual se promoverá la inversión. Al frente de ese organismo queda Altagracia Gómez, quien direccionará los proyectos para que se aprovechen al máximo en cuanto a generación de empleos y de acuerdo a la estrategia de desarrollo regional.



GENARO GARCÍA LUNA

ABANDONA A SU COLABORADOR

) Se deslindó el expresidente Felipe Calderón de quien fue su secretario de Seguridad, Genaro García Luna, tras la condena de 460 meses de prisión que le impusieron en EU por narcotráfico. Dijo que nunca se enteró ni tuvo evidencia de sus malos pasos, pero el dirigente del PAN, Marko Cortés, le exigió explicar a detalle su relación con él.



DELFINA

ANALIZAN CREAR POLICÍA METROPOLITANA

Una Policía Metropolitana pretenden crear los gobernadores del centro del país. Clara Brugada, de la CDMX; Delfina Gómez, del Edomex; Julio Menchaca; de Hidalgo, y Alejandro Armenta, de Puebla, analizan esa posibilidad y, de hecho, lo comentaron en la reunión conjunta que sostuvieron ayer con la presidenta Claudia Sheinbaum. 2



17/10/24

OPINIÓN





LOS SACA DEL ESCRITORIO

RICARDO MONREAL

Dastó que la presidenta Sheinbaum pidiera a los legisladores de Morena dejar el escritorio e ir a las calles los días que no tengan sesiones, para que los diputados comandados por **Ricardo Monreal** planearan asambleas en el país. La próxima semana definirán las localidades a visitar, donde explicarán los beneficios de las reformas de la 4T.



QUIEREN LA CNDH 66 PERSONAS

NASHIELI RAMÍREZ

Son 66 personas registradas, hasta ayer, en la contienda por la presidencia de la CNDH. Entre ellas su actual titular, Rosario Piedra, que busca reelegirse en el cargo; la titular de la Comisión de Derechos Humanos de la CDMX, Nashieli Ramírez, y el morenista Jesús González Schmal, quien busca evitar un nuevo periodo de Piedra.



MARÍA CRISTINA

ALONSO GARCÍA

UNA MUJER LE DISPUTA EL SINDICATO

) Inició Ricardo Aldana su campaña por la reelección al frente del Sindicato de Pemex. Pero no va sólo en la carrera, pues se inscribió María Cristina Alonso García, de la Sección 44, de Villahermosa, Tabasco. Una competidora a considerar, si se toma en cuenta que en la paraestatal las mujeres representan 47% de la fuerza laboral.



JORGE ÁLVAREZ MÁYNEZ

DEBUTA COMO YOUTUBER

Debutó como youtuber el ex candidato presidencial de MC, Jorge Álvarez Máynez. Ayer se estrenó como conductor de "El podcast de Máynez", en YouTube y otras plataformas de audio. Semanalmente entrevistará a destacados mexicanos y mexicanas, y su primer invitado fue el periodista deportivo Pepe del Bosque.